



La visita de los pequeños estuvo acompañada por profesionales de enfermería.



Los niños aprendieron a esterilizar material quirúrgico.



Rostros llenos de curiosidad fue la tónica de la jornada.

## Niños del jardín Chulenguitos fueron “enfermeros por un día” en el Hospital de Natales

Con sonrisas, curiosidad y mucho entusiasmo, niños del Jardín Infantil Chulenguitos fueron los protagonistas de una emotiva jornada realizada en el hospital local, como parte de las actividades por el Día de la Enfermería. La visita, que se llevó a cabo durante la semana de conmemoración, permitió a los pequeños del nivel medio mayor conocer de cerca el trabajo que realizan las y los profesionales de enfermería en distintos servicios.

Durante el recorrido, los menores visitaron áreas clave como SAMU, Pediatría y Esterilización, donde fueron recibidos con calidez por los equipos de salud. A través de explicaciones simples, demostraciones prácticas y una atención especialmente adaptada a su edad, los niños y niñas pudieron aprender sobre el rol fundamental que cumple el personal de enfermería en el cui-



Después de esta actividad, varios infantes cuándo grande quieren estudiar enfermería.

dado de las personas. La actividad no solo despertó su interés y asombro, sino que también dejó una huella positiva sobre cómo se vive el trabajo en un hospital.

“Fue una experiencia muy enriquecedora, tanto para los niños como para el equipo de salud. Compartir con ellos, responder sus preguntas y ver su

entusiasmo nos recordó la importancia de acercar el hospital a la comunidad desde la primera infancia”, destacaron desde la organización de la actividad.

Como parte de la misma semana de celebraciones, también se realizó una visita guiada para estudiantes de séptimo básico a segundo medio de distintos liceos de la ciudad, quienes participaron en un recorrido por servicios clínicos y stands informativos sobre el quehacer de enfermería.

La visita marcó un momento especialmente emotivo, reforzando el compromiso del hospital con la educación en salud desde los primeros años y con la construcción de una relación cercana y amigable entre los niños y el entorno hospitalario.

La dirección del hospital agradeció el entusiasmo del Jardín Infantil Chulenguitos y la dedicación del equipo de enfermería, que abrió sus puertas con cariño y vocación para celebrar su día de una manera diferente, con los más pequeños como invitados de honor.